今年世界の 女性か"連帯し、 生活火女性的地位 向上と平和を限う 国際女生产力!! 3月8日、祖、ソーレ で開催。アカンデン の生活を日本流にみれ みると、と起した高失吹字の是永失生 のお話を学びなから、日本のあり才を



てくてく歩言己

県議会の開会中は のんきなみれも 少々緊張の日々をおくっています。 その(国に、はっと気がくと3月も物を すきていることにすどろきかい。

国会での、春友問題でのおれる はおりましたといってままかえ」 と報道なマスコミに「されせんでしょべ」と いちいち反応する自分自身にはらか生の やら、おりしいやらの日々です。

季節は春!政治の世界は春を!

市民と野党の共同で 安倍内閣の退陣を



前代者間の財務省公文書改せんは許せない! 市民国体の電社 せ、5つの野党の皆立しそ3、ての緊急行動(3月12日、昼休み)のよび かけに、80人が参加しました。日本共産党からも、果議部義金収 なかし、人で表にてなるまけんじさいかスセーチ。"真相外明を、と新えまける。



3月(1日、(日)の丸の内緑地に、230人が参加しての3.11 集会。わばり強く、みきらめないで行動を続けよりと、「原発をないし、 自然工和中、を推進する高知界的連絡会」のよいかけて、福島原発 事故から高知に避難にないる女生たちも子ともならしいしよい参加。